



PHOTO BY PRESS OFFICE OF ISLAMIC REVOLUTIONARY GUARD CORPS/HANDOUT/ANADOLU VIA GETTY IMAGES

## L'Iran ferme temporairement le détroit d'Ormuz

- Mihailo S. Zekic
- [18/02/2026](#)

L'Iran a fermé le détroit d'Ormuz pendant plusieurs heures mardi, alors que son Corps des gardiens de la révolution islamique effectuait des exercices navals à balles réelles. Accompagnés d'une rhétorique belliqueuse, les exercices visent à menacer les États-Unis.

- Cette décision montre que l'Iran ne craint pas l'envoi par les États-Unis de plus de 50 avions de combat dans la région, en plus des quelque 180 avions de combat répartis sur deux groupes de porte-avions de combat dans la mer d'Arabie et la mer Méditerranée.

Ce détroit, qui ne mesure que 33 kilomètres à son point le plus étroit, relie le golfe Persique à l'océan Indien et au reste du monde. Une fermeture à long terme serait catastrophique pour l'économie mondiale, entraînant des prix de l'énergie astronomiquement élevés. Plus de 80 pour cent des exportations de pétrole et de gaz naturel du Moyen-Orient transitent par ce passage. La plupart des économies du Moyen-Orient, y compris l'Iran, dépendent fortement du libre passage par le détroit.

- Le même jour, les États-Unis et l'Iran ont affirmé avoir progressé dans les pourparlers sur le nucléaire en Suisse. Le ministre iranien des Affaires étrangères, Abbas Araghchi, a déclaré que les deux parties étaient parvenues à « une entente générale sur un ensemble de principes directeurs ». Selon le *Wall Street Journal*, l'Iran a exprimé sa volonté de déplacer son uranium enrichi à l'étranger, potentiellement vers la Russie.

Dans Daniel 11 : 40, il est question d'une prophétie pour « le temps de la fin » qui décrit une puissance appelé « le roi du midi » qui se heurt au « roi du septentrion » et provoque un conflit mondial. Comme l'explique Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, dans [Le roi du sud](#), cette puissance est l'Islam radical, dirigé par l'Iran. Le roi du nord est un empire européen uni. Une grande partie de la pression que l'Iran exerce provient de sa capacité à menacer les routes de transport du pétrole. M. Flurry écrit :

Cependant, contrôler le canal de Suez ne suffit pas. L'Égypte a essayé cela en 1956, lorsque la Grande-Bretagne, la France et Israël l'ont expulsée en une seule attaque. Mais la situation est tout à fait différente si cette route commerciale maritime est bordée de nations islamiques radicales possédant une véritable puissance aérienne, y compris des missiles et des drones ! Cela pourrait donner à l'Iran un contrôle virtuel du commerce à travers ces mers. L'Islam radical pourrait arrêter l'acheminement de pétrole essentiel vers les États-Unis et l'Europe !

Le détroit d'Ormuz est le seul point d'étranglement maritime que l'Iran contrôle directement. Cette semaine, il a menacé d'empêcher le monde d'y accéder. Ce ne sera pas la dernière fois que l'Iran menace d'utiliser son influence sur les routes commerciales mondiales, sans parler de son influence sur le terrorisme islamique radical, contre l'Occident. La prophétie biblique dit que l'Iran [ne fait que commencer](#).